



## 生徒会 新役員体制 決まる

9月8日(木)、立会演説会、生徒会役員選挙が行われました。

選挙公示以降、朝のホームルームの時間に放送で公約を表明してきましたが、この日は改めて全校生徒の前で所信を表明し、「清き一票を」と呼びかけました。候補者への質問も多く出され、なかなか中にも、真剣味のある演説会となりました。

投票は、飯山市選挙委員会からお借りした本物の投票箱を使って行われました。

今回の選挙により、会長と副会長2名が選出され、11月の生徒総会を経て、新執行部が発足します。



▲立会演説で壇上から公約を述べる候補者たち

## 快晴の下 秋季クラスマッチ

### 総合優勝は3-3!

秋季クラスマッチが、9月13日(火)、14日(水)に開催され、サッカー、バドミントン、卓球で学年、クラス、生徒、職員の垣根を越えた熱戦が繰り広げられ、3年3組が総合優勝しました。



▲生徒と熱戦を繰り広げた職員チーム

## 合唱 ダンス 晴れ舞台

9/18(日)、若里市民文化ホールにおいて第23回北信支部文化系クラブ交流会が行われ、本校からは合唱同好会とダンス同好会が参加しました。

合唱同好会は少人数ながらも力強く透き通るような歌声で「ハナミズキ」などを発表しました。

ダンス同好会は K-POP の爽快感あふれる曲調に合わせ、軽快でダイナミックなダンスを披露しました。



▲疾走感あふれるダンスを披露

## 今日もどこかで 探究活動



飯山高校では、様々な課題研究、探究活動が行われています。「飯山カヌレ」創作グループは様々な食材を使ったカヌレを作り、職員が味見しています。「これは…ぼたんこしょうかな?」「あたりです!」といったにぎやかな声が廊下に響いています。

## 陸上部 北信新人大会 総合優勝



9月、10月は、運動部の新人大会北信予選の季節です。陸上部は創部以来初となる北信総合優勝(男子)を果たしました。その他、弓道部、卓球部、男女ソフトボール部がそれぞれ県大会出場を決めています。